

init wächst weiter kräftig

Karlsruhe (BNN). Digitalisierung, Elektromobilität oder das autonome Fahren eröffnen neue Absatzchancen für das Karlsruher Unternehmen init. Für 2017 erwartet der Vorstand daher einen Anstieg des Umsatzes auf rund

120 Millionen Euro. Im Vorjahr habe man 108,6 Millionen Euro Erlöst, wie der Vorstand gestern bei der Bilanzpressekonferenz in Frankfurt mitteilte.

Weil init kräftig in Forschung und Entwicklung investieren will, erwartet das Unternehmen beim operativen Ergebnis vor Zinsen und Steuern indes für 2017 einen Rückgang von 11,6 auf fünf bis sieben Millionen Euro.